
DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO CONSELHO DE CARREIRA OCORRIDA NO DIA 13 DE NOVEMBRO NA
SECT

Aos treze dias do mês de novembro reuniram-se os seguintes conselheiros: Marta Maria Maciel da
Silva, Marco Antonio Carneiro, Sandra Regina Pinto Santos, Gustavo do Nascimento Lopes e Walter
Cecchetto Filho.  Esta reunião se deu como preparatória para reunião de mediação com a Doutora
Ana Paula, Coordenadora Especial da SECT,  tendo como itens de pauta prioritários: licença de
estudos, licença sabática,  dedicação exclusiva e isonomia,  salvaguardando as singularidades do
ensino superior e educação básica.A conselheira Sandra lembra que terá que se ausentar as 15 h e
pede  a  presença  do  professor  Gustavo  na  reunião  de  mediação  como  suplente.   O  conselho
recebeu a visita dos operadores de microcomputador Filipe Rocha e Hebert de Souza Kelly que
fizeram as seguintes proposições: salvaguardar as diferenças entre operador de micro e digitador
(formação  e  carga  horária);  possível  criação  de  cargos  complementares  da  TI  (programador,
analista de redes, analista de suporte, administrador de banco de dados) e ainda o estudo de
viabilidade  que  garanta  a  transposição  de  cargos  de  operador  de  micro  para  técnico  de
informática, com acréscimo salarial caso a carga horária passe a ser de 40 horas. Na ocasião foi
feita a entrega dos seguintes documentos para subsidiar os trabalhos do conselho: Diário Oficial do
estado do Rio de Janeiro de 5 de julho de 2002, Parte I, com a homologação do concurso para
operador de micro com carga horária de 30 horas, Diário Oficial o estado do Rio de Janeiro de 16
de dezembro de 2002 que trata da convocação dos operadores de microcomputador com carga
horária  de  30  horas;  memorando  da  Diretoria  de  Recursos  Humanos  da  FAETEC  nº  10/2003,
datado de 9 de junho de 2003 que encaminha o servidor Hebert de Souza Kelly para lotação e
início das atividades funcionais no cargo de operador de microcomputador com carga horária de
30 horas semanais, junto a Escola Técnica Estadual Henrique Lage; um conjunto de proposições
intitulada “Proposta dos operadores de micro ao conselho de carreira”.  O conselheiro Gustavo
relata a pesquisa que fez junto a UERJ sobre o seu programa de qualificação docente, que tem um
conjunto de normas para participação e distribuição entre os departamentos da Instituição que
propiciou na atualidade que a mesma tenha setenta por cento de seu corpo docente com grau de
doutorado.  O mesmo destaca o casamento acertado entre o sistema e a política de qualificação.
Os representantes do SINDPEFAETEC Márcio e Luiz chegaram as 15 horas. Os mesmos justificaram
a ausência de Fabiana e Gabriela por motivos diversos.  Neste ponto a reunião foi interrompida
para a ocorrência da reunião de mediação.  Nada mais havendo a tratar e para constar lavrei a
presente ata que vai  por mim assinada na qualidade de secretário e dos demais conselheiros
presentes.


